

## HALAMAN PERSEMBAHAN

**Tugas Akhir ini dipersembahkan untuk semua orang yang sangat berjasa di hidup saya.**

Teruntuk semua yang telah membantu saya menghadapi dunia perkuliahan ini, terima kasih. Waktu, tenaga, pikiran yang kalian berikan hanyalah berbalas terima kasih dari saya.

Kepada teman-teman kontrakan saya, Arif, Jamil, Taufan, Tito, Latif kalian akan saya ingat untuk selamanya. Jasa kalian telah menyediakan tempat berteduh ketika menunggu waktu-waktu kuliah, mengerjakan tugas dan berbagi canda tawa. Semangat terus untuk kalian, semoga sukses untuk Tugas Akhirnya. Untuk semua yang saya anggap sahabat di kelas saya, Kindi, Alwi, Jay, Djody terimakasih juga karena telah menjaga presensi saya tetap diatas 75%.

Tersayang kedua orang tua saya, yang telah membiayai saya hingga akhirnya saya dapat lulus. Semua kebaikan, keringat, tangis, dan doa akan menjadi pahala untuk kalian di akhirat kelak. Semua kebaikan kalian tidak dapat saya balas, hanyalah doa yang mungkin dapat membuat kalian bahagia.

*And for the hero, Giani Suhikmat yang telah rela meluangkan semua kemampuan nya untuk membantu suksesnya tugas akhir ini, and for that, i just wanna say thank you and love you. You never know how much i love you.*

Kepada Dosen, staff dan karyawan Universitas Telkom, terutama cleaning service yang saya ganggu tempat istirahatnya untuk sekedar mengobrol dan mengerjakan tugas. Terimakasih atas semua doa yang kalian berikan pada saya, terimakasih karena mau menerima saya sebagai salah satu teman, sahabat, keluarga kalian. Saya tidak pernah malu mempunyai keluarga seperti kalian.

Akhir kata, saya memohon maaf atas semua kesalahan saya. 3.5 tahun adalah waktu yang cukup lama untuk menemukan keluarga baru. Kalian sudah saya anggap seperti keluarga sendiri, jika suatu saat bertemu jangan sungkan untuk menyapa. Selalu doakan saya agar menjadi orang yang tidak sombong. Kalian adalah keluarga bagi saya. Kalian sangat berjasa bagi saya.

***“People come and go, but you always be in my heart”***